33. Generalversammlung Penya FC Barcelona Don Quijote

Sonntag, 16. April, 10.30 Uhr, Bocciaclub Langriet

Protokoll

1. Begrüssung durch den Präsidenten

Nach der Barça-Hymne begrüsst Pedro 25 Anwesende im Bocciaclub Neuhausen und entschuldigt diejenigen, die heute aus verschiedenen Gründen nicht dabei sein können.

Da dieses Jahr keine Wahlen anstehen, braucht es keine Stimmenzählenden.

2. Genehmigung Protokoll der GV vom 15. Mai 2022

Das Protokoll der letzten GV vom 15. Mai 2022 ist aufgeschaltet unter <u>www.penyash.ch</u> und wird ohne Ergänzungen verdankt.

3. Jahresbericht 2022 – Ausblick 2023

2022 war das erste «normale» Vereinsjahr seit Corona, und dieses haben wir mit diversen Anlässen abwechslungsreich gestaltet.

- Am 9. April starteten wir mit dem Frühlings-Apéro bei Rolf in der Kerze gemeinsam ins 2022. Ein gutes Dutzend Penya-Mitglieder hat teilgenommen.
- Die GV 2022 fand am 15. Mai im Bocciaclub Neuhausen statt. Dabei wurden wir kulinarisch mit einer Paella von Pedro verwöhnt. Das Essen wurde uns offeriert von unseren Mitgliedern Imma und Kurt, vielen herzlichen Dank dafür! Nach dem Essen konnten wir bei sommerlichen Temperaturen noch gemütlich zusammensitzen und draussen Boccia spielen.
- Unser traditionelles Minigolfturnier führten wir am 26. Juni im Langriet durch. 15 Penya-Mitglieder waren dabei, spielten Minigolf und trafen sich danach im Bocciaclub zum Spaghetti-Plausch.
- Am 30. Oktober fand das Bocciaturnier im Langriet statt. Dieses war sehr gut besucht mit 20 Penyamitgliedern.
- Am 27. November schauten wir gemeinsam in der Blackout-Lounge bei Paulo das WM-Spiel Spanien-Deutschland. Mit dabei waren unter anderem die Penya-Mitglieder und Fussball-Legenden Johan Neeskens (Holländischer Nati-Spieler und Barça-Star) und René Deck (ehemaliger Goalie bei GC, Stuttgart, PAOK Saloniki und der CH Nati). Über 60 Penya-Mitglieder und Freunde der Penya genossen mit uns das Spiel und Pedros Paella. Bei der Lotterie kamen 500 Franken zusammen, die wir an Insieme Schaffhausen gespendet haben.

- Das Jahr 2022 haben wir am 17. Dezember bei Rolf in der Kerze gemeinsam ausklingen lassen. Zum Weihnachtsapéro gab es feine Häppchen von Magda. Vielen Dank.

2023 ist folgendes geplant:

16. April: 33. Generalversammlung

11. Juni: Minigolfturnier

Juli/August: Ausflug nach Kreuzlingen/Konstanz mit Schiff und Zug (mangels Interesse abgesagt)

29. Oktober: Bocciaturnier und Apéro für 75 Jahre Pedro

2. Dezember: Weihnachtsapéro in der Kerze

Die Mitglieder sind jederzeit eingeladen, eigene Ideen einzubringen für weitere Anlässe. Der Vorstand nimmt diese dankbar entgegen.

4. Jahresrechnung 2022

2021: Gewinn: 9.20

2022: Verlust von CHF 442.45.

Der Verlust resultiert in erster Linie daher, dass wir 2022 neben dem Weihnachtsapéro auch noch einen Frühlingsapéro (als Ersatz für den wegen Corona ausgefallenen Weihnachtsapéro 2021) durchgeführt haben. Ausserdem war das Jahr mit sechs verschiedenen Anlässen generell sehr dich gefüllt, und bei jedem Anlass übernimmt die Penya einen Teil der Kosten.

Die Einnahmeseite hingegen stagniert und konzentriert sich alleine auf die Mitgliederbeiträge. Seit Corona haben wir kein Bulletin mehr hergestellt. Ein Bulletin mir Inserenten ist wieder geplant für unser Jubiläumsjahr 2025 (35. Generalversammlung).

Details zur Rechnung können bei Marco Planas eingesehen werden.

Die Rechnung 2022 wurde von den Revisoren, dieses Mal von Markus Hübscher, abgenommen und von der GV gutgeheissen.

5. Verschiedenes / Anträge

M. Clanos

Weiterer Ablauf: Freies Bocciaspiel, Mittagessen um 12.30, danach offenes Ende.

Protokoll der 33. GV, geschrieben von Marco Planas (Sekretär)